

Raih Akreditasi Baik Sekali Prodi S1 kebidanan dan Prodi profesi Bidan

Arfiandi ST MM - LHOKSEUMAWE.JURNALIS.ORG

Nov 4, 2024 - 22:54



Penulis Murniati STr Keb, M, K, M, M, Keb, Ka Prodi S1 kebidanan dan Prodi profesi Bidan STIKes Darussalam lhokseumawe

Penulis, Murniati STr, Keb, M, K, M, M, Keb, Ka Prodi S1 Kebidanan dan Prodi profesi Bidan

Prodi S1 Kebidanan dan Prodi Pendidikan profesi Bidan STIKes Darussalam

Ihokseumawe kembali mencatat prestasi gemilang dalam dunia pendidikan tinggi di Indonesia. Program studi S1 Kebidanan dan Pendidikan Profesi Bidan STIKes Darussalam Ihokseumawe berhasil meraih akreditasi “BAIK SEKALI”.

Prestasi ini ditetapkan berdasarkan Surat Keputusan Lembaga Akreditasi Mandiri Perguruan Tinggi Kesehatan (LAM-PTKes) dengan Nomor: 0861/LAM-PTKes/Akr/Sar/X/2024 untuk program studi S1 Kebidanan, Nomor SK Akreditasi Prodi profesi Bidan 0862/LAM-PTKes/Akr/Pro/X/2024

Akreditasi “BAIK SEKALI” ini merupakan pencapaian yang sangat membanggakan, menunjukkan bahwa Program Studi S1 Kebidanan dan Pendidikan Profesi Bidan STIKes Darussalam Ihokseumawe telah memenuhi standar kualitas yang ditetapkan oleh LAM-PTKes.

Penilaian akreditasi meliputi berbagai aspek penting, Termasuk kualitas kurikulum, kompetensi tenaga pengajar, fasilitas pendukung, serta kegiatan penelitian dan pengabdian kepada masyarakat.

Pencapaian ini merupakan hasil dari kerja keras dan dedikasi seluruh civitas akademika, mulai dari pimpinan STIKes Darussalam Ihokseumawe, dosen, hingga mahasiswa. Selama proses penilaian,

program studi ini telah menunjukkan berbagai keunggulan dan inovasi yang diterapkan dalam proses pembelajaran, yang bertujuan untuk menghasilkan lulusan yang kompeten dan siap bersaing di dunia kerja.

Dengan diraihnya akreditasi ini, STIKes Darussalam Ihokseumawe berharap dapat meningkatkan kepercayaan masyarakat dan calon mahasiswa terhadap Program Studi S1 Kebidanan dan Pendidikan Profesi Bidan.

Akreditasi ini juga diharapkan dapat membuka peluang lebih luas bagi para lulusan dalam mengembangkan karier mereka di bidang kebidanan, baik di tingkat nasional maupun internasional.

Ke depannya, STIKes Darussalam Ihokseumawe berkomitmen untuk terus melakukan perbaikan dan inovasi dalam bidang pendidikan kebidanan. Prestasi ini menjadi motivasi bagi seluruh civitas akademika untuk mempertahankan dan meningkatkan kualitas pendidikan, sehingga dapat terus berkontribusi dalam meningkatkan derajat kesehatan masyarakat